

UN PROYECTO LLAMADO SEVILLA VERDE AGUA Y SOMBRA

JOSÉ LUIS
SANZ

Porque Sevilla debe convertirse en una ciudad con un clima más amable

Porque hay que reducir las temperaturas estacionales extremas

Porque el fenómeno isla de calor puede neutralizarse

Porque mejorará la calidad de vida y la salud de los sevillanos

Porque reducirá el gasto energético en refrigeración

Apostando por una mayor vegetación que dé sombra y fresca

Creando tejados verdes

Recuperando las áreas fluviales, cauces y riberas

Generando un entorno ideal para el desarrollo cultural, artístico y tecnológico

Usando nuevos pavimentos que reduzcan tanto la temperatura superficial como la ambiental

